



Rebecca-Loge spendet an drei Institutionen

Sonnenberg (gr). Nach dem Abriss des Logenhauses am Herdweg war die Rebecca-Loge kurzfristig in Vaihingen beheimatet. Nun hat sie ihr neues Domizil im Generationenzentrum Sonnenberg gefunden. Am Samstag haben die 16 Mitglieder das 20-jährige Bestehen und die Hallenweihe gefeiert. Im Rahmen des

Festnachmittags haben Obermeister Irene Mayer (links) und Untermeister Monika Kull (rechts) jeweils 1000 Euro an (von links) Friedrich Dollt vom Generationenzentrum, Christa Seeger von der Hospizgruppe Stuttgart und Renate Riedlinger vom Frauenhaus Stuttgart, übergeben.

Foto: Gabi Ridder